

Le Mexique a été depuis toujours un grand exportateur de minéraux. Au tout début, les métaux précieux constituaient la catégorie d'exportations la plus importante. Avec l'évolution du secteur industriel, les métaux industriels étaient ceux pour lesquels la demande était la plus élevée. Au cours des dernières décennies, les exportations de minéraux non métalliques ont augmenté d'une façon marquée, entraînant un changement significatif de la structure des exportations de minéraux du Mexique. La valeur des exportations de minéraux du Mexique a atteint 1,7 milliard de dollars en 1989, enregistrant une augmentation de 14,4 % par rapport à 1988 et de 86 % en comparaison de 1985. Cela représente 7,4 % des exportations totales, 12,9 % des exportations de produits fabriqués et 11 % des exportations de produits autres que pétroliers.

## **6. L'ÉVOLUTION RÉCENTE DE L'INDUSTRIE MINIÈRE**

Dans le cadre du programme général de modernisation économique entrepris par le président Salinas de Gortari, l'industrie minière est progressivement privatisée et déréglementée. Au cours de 1989 et 1990, plusieurs changements importants ont été apportés qui touchent l'industrie minière. Toutes les sociétés ont été exonérées du paiement de droits d'exploitation minière sur l'extraction de l'or et de l'argent durant le dernier semestre de 1989. Cela s'est traduit par une réduction de 20 % à